

Aunque la pandemia no sea más que un mal recuerdo, sin duda ha cambiado nuestra relación con los demás, creando una especie de desconexión, una distancia indescriptible, un repliegue natural.

Esto dista mucho de ser inevitable.

A principios de año, durante la tradicional galette des rois organizada por la Unión, constatamos con satisfacción que el personal de la OIT tenía sed de vínculos, de volver a los demás, de intercambiar y compartir.

A medida que avanzaba el año, esto se confirmó el 8 de marzo y el Día de la Unión.

Sobre la base de estos éxitos, el equipo de comunicación del Sindicato ha estado trabajando en una idea igualmente unificadora que podría convertirse en un nuevo acto emblemático para el Sindicato y sus miembros.

Cuando los miembros del equipo de comunicación se enteraron de que se había terminado la renovación del cine, tuvieron una idea obvia: ¡tenían que crear un evento en torno al nuevo cine!

Así nació la idea de un minifestival.

Marquen sus calendarios:

El Sindicato se enorgullece de invitarle a su primer "minifestival" de cine comprometido, que se celebrará el jueves 16 de noviembre de 2023.